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Begin (Datum / Uhrzeit): 27. Februar 2018 / 18:34 Uhr 

Ende (Datum / Uhrzeit): 27. Februar 2018 / 20:45 Uhr 

Ort: Goslarer Hockey Club 09 
Schützenallee 2 
38640 Goslar 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste  

Versammlungsleiter Susanne Kramer (Vorstand Jugend) 

Protokollführer Phillip Terbrack (Jugendsprecher) 

Pausen:  

Bitte Lesen:  
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TOP1 Begrüßung und Beschluss der Tagesordnung 
Susanne Kramer als Vorstand Jugend begrüßt die anwesenden Vertretungen der 
Vereine und die Mitglieder des Jugendausschusses. Sie bedankt sich bei den 
anwesenden Vereinsvertretern für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr. Der 
Goslarer Vorsitzende begrüßt ebenfalls alle anwesenden Gäste. Die vorgeschlagene 
Tagesordnung wurde ohne Änderungen angenommen. 
 

TOP2 Genehmigung des Protokolls von VJT 2016 
Das Protokoll des Verbandsjugendtages vom 26. Februar 2016 wird einstimmig 
angenommen. 
 

TOP3 Feststellung der Anwesenheit und Stimmenzahl 

Es sind 11 von 24 Vereinen und 8 von 9 Mitgliedern des Verbandsjugendausschusses 

vertreten. Somit ergibt sich eine Stimmverteilung von 44 Stimmen zu 87 möglichen 

Stimmen. 

Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde durch Susanne Kramer festgestellt. 

Folgende Vereine haben an der Versammlung teilgenommen bzw. waren vertreten: 

1. Braunschweiger THC 

2. BTSV Eintr. Braunschweig 

3. MTV Braunschweig 

4. MTV Eintr. Celle 

5. Goslarer HC 09 

6. DHC Hannover 

7. DTV Hannover 

8. DSV Hannover 78 

9. HC Hannover 

10. TSV Bemerode 

11. Peiner HC 

 
 

TOP4 Berichte der Mitglieder des Verbandsjugendausschusses 
Ingrid Mrzgold weist auf die fehlende Rückmeldung des Jugendvorstandes hin auf 

Emails o.ä. 

Nadine Schuschel weist darauf hin, dass sie wieder im Verband tätig ist ab dem 01.03.. 

Akki Giesecke, Phillip Terbrack , Benedict Spermoser, Carsten Alisch haben nichts 

mehr hinzuzufügen und es gibt keine Rückfragen. 

Susanne Kramers Bericht liegt nicht vor. 

Michael Thiele weist darauf hin, dass er sich vom Vorstand nicht ernst genommen fühlt 

und bittet den Vorstand, seinen Posten neu zu besetzen. Solange wird er es noch 

weitermachen, bis eine Vertretung gefunden wurde. 

Akki Giesecke weist auf die Satzung des NHV hin und weist die Anschuldigungen von 

Michael Thiele dahingehend zurück, dass der „Vorstand“ in dem Konflikt nicht involviert 

ist, sondern der Jugendvorstand. 

Akki weist auf sachlich falsche Äußerungen in seinem Bericht hin. 

Carsten Alisch weist die Anschuldigungen zurück und erklärt, dass niemand Michael 

Thiele als Person kritisieren wollte, sondern es um inhaltliche Verständnissfragen geht. 
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TOP5 Entlastung des Verbandjugendsauschusses 
Kerstin Bode vom Braunschweiger THC stellt den Antrag auf Entlastung des 
Verbandsjugendausschusses. Der Antrag wird einstimmig durch die Versammlung 
angenommen. 
 
 

TOP6 Wahlen 
Es wird Benedict Spermoser als Vertretung Vorstand Jugend aus der Versammlung 
heraus vorgeschlagen. Es gibt keine Gegenkandidaten. Benedict Spermoser wird 
einstimmig gewählt. 

Stimmen für:  38 
Stimmen gegen: 0 
Enthaltungen:  1 

Benedict Spermoser nimmt die Wahl an. 
 
Es wird Phillip Terbrack als Jugendsprecher aus der Versammlung heraus 
vorgeschlagen. Es gibt keine Gegenkandidaten. Phillip Terbrack wird einstimmig 
gewählt. 

Stimmen für:  38 
Stimmen gegen: 0 
Enthaltungen:  1 

Phillip Terbrack nimmt die Wahl an. 
 
 

TOP7 Vorstellung der Referenten 
Es wurden die neuen kooptierten Mitglieder des Jugendausschusses den 
Vereinsvertretern vorgestellt. 

1. Jugendschiedsrichterreferenten: Nadine Schuschel, Max Tampier 
2. Staffelleitung Jugend:   Ingrid Mrziglod 
3. Staffelleitung C / D:   Michael Thiele 

 
Nadine Schuschel stellt die Aussichten auf das kommende Jahr und berichtet über ein 
erfolgreiches Jahr. 
Michael Thiele weist auf die DinA4 Seite auf der Homepage hin zur Regelung der 
Spieltage im C/D Bereich. 
 
 

TOP8 Verschiedenes 
Der TSV Bemerode bemängelt die Zeit der Ansetzung in Verbindung mit der Zeit der 
ersten Spiele, da die Hallenwarts die Halle erst bei Anpfiff des ersten Spieles öffnen 
und Vereine somit vor verschlossenen Hallen warten und sich der Spieltag verzögert. 
Dort muss bessere Absprache gehalten werden. 
 
Ingrid Mrzgold weist darauf hin, dass Wochenenden vor und nach spielen nicht immer 
unbelegt bleiben können, da der DHB dies vorgibt. 
 
Der Goslarer HC bittet darum einen gewissen Rahmen bei der Pokal/Urkunden 
Übergabe einzuhalten im Bereich Pokal B. 
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Ingrid Mrzgold bemängelt, dass Vereine nicht bis zur Pokal Übergabe bleiben, sondern 
vorher nach Hause fahren. 
Als Vorschlag ist ein Protokoll, welches dies regelt. Die Vereine müssen von Anfang 
an eingebunden werden. 
 
Diskussion über ¾ Feld und Großfeld. Die Mannschaften würden sich ab einem ¾ 

zufrieden geben und es kommt immer weniger Großfeld zustande. Als Lösung dafür 
kam der Vorschlag, dass man eine Online-Auflistung  machen könnte. 
 
Ingrid Mrzigold: Der männliche Bereich weißt sehr starke Mängel auf, da kaum 
Mannschaften gestellt werden können. So kamen im Meister A Bereich für Knaben A 
nur 3 Mannschaften auf Großfeld zusammen. 
 
Akki Giesecke richtet Grüße von Präsident Reinhard Krull aus und weißt auf eine 
Mithilfe der Vereine im Jugendbereich bezüglich der Verbandsarbeit hin und betont, 
wie wichtig es ist junge, engagierte Menschen im Jugendbereich zu haben, die 
wichtige Verbandsarbeit tätigen. 
Des Weiteren kommt am 20.10.2018 die Regionalkonferenz des DHB nach Hannover 
und lädt Vereinsmitglieder dazu ein sich auszutauschen und Konzepte und Ideen für 
ihren Verein aufzustellen und zu sammeln. 
 
 

TOP9 Anträge 
Susanne Kramer stellt fest, dass keine Anträge vorliegen. 
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